

La feuille d'hiver 2020

Mesdames, Messieurs, Chères villageoises, Chers villageois,

2020 est devenue l'année la plus chaude jamais enregistrée en France, selon les données publiées par Météo France. L'homme pourra-t-il maîtriser ce processus lent qui empoisonne la planète? L'avenir nous le dira mais en attendant, notre rôle est de participer à son ralentissement.

Le 25 novembre 2020, la municipalité a planté quatre petits micocouliers sur le parking de la rue des Potagers, le long de l'Ibie. Choisis jeunes et dans une essence locale, nous avions coché le jour de la Sainte Catherine où tout prend racine... histoire de mettre toutes les chances de notre côté. Bien sûr, ce n'est ni le plan « one million trees program » de New-York, ni le plan « canopée » de Lyon, mais les effets recherchés sont les mêmes : développer la biodiversité, absorber la pollution, diminuer l'évaporation de l'eau, augmenter les zones ombragées près des habitations et donc, plus globalement, lutter contre le réchauffement climatique. Dans la mesure de nos moyens, nous renouvellerons ce type d'opération le plus souvent possible afin de mettre en fonction d'autres « climatiseurs » naturels. En 2021, nous ouvrirons également une réflexion sur la mobilité rurale.

Mais 2020 restera surtout l'année de la Covid 19 dans nos mémoires. Ce nouveau virus nous a montré à quel point notre monde est instable, incertain, imprévisible. Même si nous sommes en passe de maîtriser cette pandémie, grâce au vaccin, souhaitons que son souvenir soit durable et nous aide à ne pas reproduire les mêmes erreurs pour que le monde d'après soit enfin un monde plus raisonnable et plus cohérent.

Cette année, nous ne pourrons donc pas nous rassembler pour les traditionnels vœux de la municipalité. En attendant de pouvoir nous réunir et nous retrouver enfin, la vie continue à Saint Maurice d'Ibie. J'en veux pour preuve les nombreux projets qui germent dans notre village dont certains devraient voir le jour en 2021.

Le Conseil Municipal et l'ensemble du personnel communal se joignent à moi pour vous souhaiter, chères villageoises et chers villageois, une bonne santé et une heureuse année 2021.

Pierre-Henri CHANAL

L'équipe municipale

Pierre-Henri CHANAL Maire

Serge VALLOS 1^{er} adjoint

Agnès GOLFIER 2^{ème} adjointe

Sylvie OZIL-HUBSCHER 3^{ème} adjointe

Mathieu ANDRÉ conseiller municipal délégué

Sharon ARSAC conseillère municipale déléguée

Sébastien DUMEZ conseiller municipal délégué

Elodie EMENT conseillère municipale déléguée

Françoise HERPIN conseillère municipale déléguée

Philippe LOMBARDO conseiller municipal délégué

Florian THIBON conseiller municipal délégué

Commissions extra-municipales

Certaines commissions extra-municipales se sont réunies pour la première fois au cours du dernier trimestre. C'est le cas de la commission « Culture et Patrimoine » qui a travaillé sur la relation avec les associations et de la commission « Nature et Environnement » qui a étudié une initiative citoyenne. Pendant les vacances, la commission « Jeunesse » a réunit les enfants du village. Une surprise serait en préparation pour ce début d'année! La commission « Logement » a reçu le directeur d'Ardèche Habitat pour parler de la création de logements intergénérationnels. 2021 devrait voir l'ensemble des commissions se déployer. Un compte-rendu plus précis vous sera transmis chaque fois que des opérations seront actées.

Centre Communal d'Action Sociale CCAS

La nouvelle équipe du CCAS s'est également réunie pour la première fois de la mandature. Sa mission sera d'autant plus importante cette année que les difficultés liées à la pandémie sont multiples.



Téléphonie et Fibre

Le déploiement de la fibre continue mais le responsable de notre secteur vient d'annoncer un nouveau retard de 6 mois, ce qui reporte la mise en service au premier semestre 2022. Pour rappel, la fibre devait arriver au village début 2020.

Concernant la téléphonie, la municipalité, en la personne de Serge VALLOS, travaille avec le département pour trouver une solution qui permettrait d'améliorer la couverture, notamment sur le hameau des Salelles.

Enfin, la «5G» arrivera grâce à l'antenne située à Outre (antenne existante au-dessus du village), sans travaux supplémentaires, au deuxième semestre 2021.

Salle des fêtes

Les travaux intérieurs de la salle polyvalente sont à présent terminés. A l'extérieur, le dernier lampadaire devait être installé avant Noël. Hélas, la Covid 19 est venue perturber le calendrier.

Eclairage public

Le 26 janvier 2021, nous avons programmé une réunion publique à 18h à la salle polyvalente au sujet de l'éclairage public. Un intervenant de la F.R.A.P.N.A. (Fédération Régionale des Associations de Protection de la Nature de l'Ardèche) viendra nous expliquer l'intérêt de couper la lumière entre minuit et 5h du matin. Un rappel par messagerie vous confirmera la réunion.

Par ailleurs, cette année, nous continuerons à remplacer quelques lampadaires pour harmoniser l'espace public.

Défense Incendie

La borne incendie à l'entrée du quartier Remerquer a été installée. La prochaine installation concernera le Quartier Vallos.

Transports scolaires

Pour rappel, le numéro de téléphone de l'accompagnateur du car scolaire est le 06 49 53 62 70. Merci de bien vouloir lui signaler tout changement.

Ordures ménagères

Un container avec un couvercle bleu a été ajouté sur l'aire de collecte des ordures ménagères des Salelles. Ce nouveau container est destiné à recevoir uniquement les cartons bruns pliés. Par ailleurs, pour des raisons économiques et environnementales, les grands sacs poubelles à l'intérieur des containers seront peu à peu supprimés. Il est donc important de veiller à ne pas jeter les ordures ménagères en vrac mais emballées en sacs, comme il se doit.

Recensement 2021

Le recensement prévu en début d'année 2021 a été reporté en 2022 en raison de la pandémie.

<u>Urbanisme</u>

Le 26 décembre, Monsieur VILVERT, architecte des bâtiments de France, était en visite dans notre village. La mise en place du « Site Patrimonial Remarquable » en est à présent au stade de l'enquête publique. Initiée par la région, elle se déroulera vraisemblablement au cours du premier semestre 2021.

Pour information, le Syndicat Mixte du Pays de l'Ardèche Méridionale, appelé un temps à disparaître, devrait finalement continuer à exister mais pour assurer une seule de ses missions, à savoir la réalisation du Schéma de Cohérence Territorial. Ce document d'urbanisme, supra municipal, permettra notamment de faciliter le développement économique de notre communauté de communes, Berg et Coiron, avec la mise en œuvre d'une zone d'activités. C'est un moindre mal mais nous sommes nombreux à regretter la profonde modification apportée à ce syndicat. (Pour plus d'information sur ce sujet, voir les articles de La Tribune et du Dauphiné Libéré)

A noter

La commune sera dorénavant suivie par la trésorerie d'Aubenas en remplacement de la trésorerie du Teil.

<u>Bienvenue au village</u>

Nous souhaitons la bienvenue à Solène et Victor, qui viennent de racheter l'auberge « Au Levant ». Vivement la réouverture des restaurants !

Le coin des associations





Dans cette période difficile, les adhérents d'Accueil Ibie souhaitent à toutes et à tous une année 2021 bien meilleure que celle qui se termine et qu'elle nous apporte à tous, bonheur, joie, santé et prospérité et le plaisir de se retrouver très bientôt.

La boule de l'Ibie B.I.B.



La saison prochaine étant suspendue aux décisions sanitaires, il semblerait que seule la coupe de France soit envisagée pour le moment.

En attendant d'en savoir plus, les membres du club vous vous souhaitent une très bonne année 2021.

A.C.C.A. Saint Maurice d'Ibie



A compter du 15 décembre 2020, la chasse a repris normalement en attente de nouvelles directives et ce jusqu'au 28 février 2021.

A partir du 10 janvier 2021, seuls les migrateurs et le gros gibier seront chassés. Comme pour beaucoup de choses, la chasse a été perturbée avec de nombreuses contraintes pour le gros gibier. Leur chasse s'est poursuivie afin d'éviter la prolifération des dégâts dans les récoltes, tout en respectant les directives sur la Covid 19.

A présent, la saison de chasse 2020/2021 a repris conformément à l'arrêté initial et suite à l'arrêté préfectoral du 24 décembre 2020 jusqu'à la fin février.

Pour rappel,

L'A.C.C.A. de Saint Maurice d'Ibie n'est pas la seule association à chasser sur le territoire communal. D'autres associations peuvent chasser en collaboration avec celle de Saint Maurice d'Ibie, en limite de territoire. Certains secteurs sont également réservés à des chasses privées.

Toutes les chasses sont signalées par des panneaux de prévention. (sauf en cas de vol de panneaux, ce qui malheureusement est arrivé par le passé)

Dans tous les cas, il est conseillé aux promeneurs de s'habiller, si possible, avec des vêtements voyants. En cas de nécessité, vous pouvez contacter un responsable de l'A.C.C.A. ou son président, Joseph VALLOS.

L'ensemble des membres de l'A.C.C.A. de Saint Maurice d'Ibie vous présentent leurs meilleurs vœux pour la nouvelle année.

Comité des fêtes



Toute l'équipe du comité des fêtes vous souhaite une belle année 2021. Que celle-ci soit la plus légère possible, riche en évènements festifs et culturels mais surtout que celle-ci vous garde en bonne santé. Avec toute notre amitié.

Activités sportives et culturelles

Les activités de «Yoga» et de «Pilates» sont naturellement suspendues en raison des contraintes sanitaires dues à la pandémie.

Contacts Mairie

2 Place de la Mairie 07170 SAINT MAURICE D'IBIE

mairie@saint-maurice-d-ibie.fr 04 75 94 71 41 www.saint-maurice-d-ibie.fr

Bulletin d'information de la vie communale - Directeur de publication : Pierre-Henri CHANAL Dépôt légal et date d'édition : janvier 2021 - Imprimé par nos soins à 220 exemplaires